







Der 54-Jährige kramte für den "platzhirsch" in seinen privaten Fotoalben und überrascht mit diesem sportlichen Schnappschuss. Der Ortschef kann sich noch genau an seine Kindheie in der Steiermark erinnern und erzählt: "Das Bild entstand 1968, daheim in Kalwang, auf der Wiese eines benachbarten Bauern. Mit dem älteren der beiden Nachbarsbuben, Günther, habe ich immer fleißig Fußball gespielt und trainiert. Damals, mit acht Jahren, war Fußball für mich das Allerwichtigste! Wenn ich meine eigenen drei Buben betrachte, hat sich nicht viel verändert - denn auch bei ihnen steht Fußball an erster Stelle. Nur die Ausrüstung ist teurer geworden. Damals zahlte ich für Marken-Fußballschuhe 300 Schilling (rund 22 Euro) - was sehr viel Geld für mich war. Heute bekommt man kaum mehr Schuhe unter 150 Euro! So sind seit diesem Bild fast 50 Jahre vergangen ... ich bin älter geworden, aber Fußball ist zeitlos!"

